

ПРАВИЛА
участия в Турнире трейдеров на демо-счетах
(40 призовых мест / каждому победителю – гарантированная инвестиция 1000\$ на
призовой «ТИМА-счет»)

TERMS AND CONDITIONS
of Participation in the Demo Account Tournament
(40 prize-winning places / each winner gets a guaranteed investment of \$1,000 credited to
the prize-winning account)

<p>1. Цель проведения Турнира трейдеров на демо-счетах и общие условия</p> <p>1.1. Настоящие Правила Турнира трейдеров на демо-счетах (далее по тексту - «Правила») составлены и утверждены брокерской Компанией Gerchik & Co Ltd. (далее по тексту «Компания») в рамках проведения со стороны Компании Турнира трейдеров на демо-счетах (далее по тексту - «Турнир»), содержат условия участия в Турнире, а также порядок определения победителей Турнира, включая условия их последующего награждения, и распространяются на всех лиц, которые подают заявку для участия в Турнире (далее по тексту - «Участники»).</p> <p>1.2. Целью проведения Турнира является определение 40 (сорока) победителей из общего числа Участников, которые, по окончании Турнира, показали лучшие результаты торговли согласно данных Правил и по решению Турнирной комиссии Компании.</p> <p>Среди 40 участников, Турнирная комиссия определяет 3-х финалистов, которые получат дополнительный приз. Среди финалистов предусмотрено ранжирование на 1-е, 2-е и 3-е место.</p> <p>Первые три места распределяются по решению Турнирной комиссии Компании.</p>	<p>1. The objective of the Demo Account Tournament and General Terms and Conditions</p> <p>1.1. These Terms and Conditions of the Demo Account Tournament (hereinafter referred to as “Terms and Conditions”) are made and approved by the brokerage company Gerchik & Co Ltd. (hereinafter referred to as “Company”) within the framework of the Demo Account Tournament hosted by the Company (hereinafter referred to as the “Tournament”), and cover terms and conditions of Tournament participation, as well as a procedure for determining the winners of the Tournament, including the terms and conditions of their further awarding, and apply to all persons who apply for participation in the Tournament (hereinafter referred to as the “Participants”).</p> <p>1.2. The Tournament objective is to determine 40 (forty) winners out of the total number of Participants who demonstrated the best trading performance under these Terms and Conditions upon the Tournament completion and according to the decision adopted by the Company’s Tournament Committee.</p> <p>Within the pool of 40 participants, the Tournament Committee shall select and identify three finalists who shall be entitled to receive additional prizes. The finalists shall be ranked as the first, second, and third-place winners.</p> <p>The top three places shall be determined at the discretion of the Company's Tournament</p>
---	---

<p>1.3. Участники Турнира признают:</p> <p>а) настоящие Правила в качестве единственного официального документа, регулирующего все этапы проведения Турнира, и обязуются следовать настоящим Правилам, соблюдая, тем самым, все условия, связанные, в том числе с участием в Турнире, а также порядок и условия награждения Участников в качестве победителей Турнира;</p> <p>б) Регламент осуществления торговых операций: https://gerchik.co/docs/information/Regulations_on_Conduct_of_Trading_Operations.pdf (далее по тексту «Регламент») и обязуются соблюдать его положения в процессе участия в Турнире. В случае противоречий между вышеуказанным Регламентом и настоящими Правилами, применяются условия данных Правил.</p> <p>1.4. Настоящие Правила опубликованы на официальном сайте Компании по адресу https://gerchik-fx.com/docs/Tournament/RULES_of_participation_in_Tournaments_on_demo_accounts.pdf находятся в публичном доступе. Любое лицо подавшее заявку на участие в Турнире, считается полностью ознакомленным с данными Правилами и не может заявлять обратное в процессе участия в Турнире и/или на этапе определения Участников в качестве победителей Турнира.</p> <p>1.5. Компания вправе вносить любые изменения и/или дополнения в настоящие Правила по собственному усмотрению и на любом этапе проведения Турнира. Такие изменения и/или дополнения вступают в силу с момента их внесения в данные Правила, о чем Компания будет информировать Участников Турнира путем размещения действующей версии Правил на официальном сайте Компании.</p>	<p>Committee.</p> <p>1.3. The Participants of the Tournament accept and acknowledge that:</p> <p>a. these Terms and Conditions constitute a sole official instrument governing all stages of the Tournament, and shall abide by these Terms and Conditions, thus observing all Tournament participation provisions as well as the Tournament winner awarding procedure and terms;</p> <p>b. Regulations on Conduct of Trading Operations: https://gerchik.co/docs/information/Regulations_on_Conduct_of_Trading_Operations.pdf (hereinafter referred to as the “Regulations”) and shall comply with its provisions in the course of participation in the Tournament. In the event of any controversy between the above Regulations and these Terms and Conditions, provisions outlined herein shall apply.</p> <p>1.4. These Terms and Conditions are publicly available on the Company’s official website at https://gerchik-fx.com/docs/Tournament/RULES_of_participation_in_Tournaments_on_demo_accounts.pdf. Any person who applied for participation in the Tournament shall be deemed to have read and understood these Terms and Conditions to the fullest extent, and may not declare otherwise in the course of participation in the Tournament and/or at the stage of Tournament winner determination.</p> <p>1.5. The Company shall have the right to make any amendments and/or modifications to these Terms and Conditions at its own discretion and at any stage of the Tournament. The said amendments and/or modifications shall become effective immediately upon introduction thereof to these Terms and Conditions, whereof the Company shall inform the Participants of the Tournament by publishing the current version of the Terms and Conditions on the Company’s</p>
---	--

1.6. В данных Правилах используется общая терминология, примененная в Клиентском соглашении и его приложениях.

2. Условия участия в Турнире

2.1. Регистрация на Турнир проводится Компанией с 27.10.2023, 00.00.00 часов по времени сервера Компании по 11.03.2024, 00.00.00 часов по времени сервера Компании (далее по тексту «Срок проведения регистрации на Турнир»).

2.2. Турнир проводится Компанией с 12.03.2024, 00.00.00 часов по времени сервера Компании по 1.05.2024, 00.00.00 часов по времени сервера Компании (далее по тексту «Срок проведения Турнира»).

2.3. Для участия в Турнире требуется наличие клиентского аккаунта в информационно-торговой системе Компании и заявка на участие в Турнире, поданная согласно данных Правил. Заявки на участие в Турнире принимаются с момента публикации этих Правил на официальном сайте Компании по 09.01.2024, при условии прохождения со стороны Участника процедуры подтверждения личности путем предоставления документа, подтверждающего личность (паспорт, ID-карта и т.д.).

2.4. Подведение итогов Турнира осуществляется в течение 3 (трех) рабочих дней, следующих после окончания Срока проведения Турнира. Компания вправе продлить Срок проведения Турнира или сократить его по собственному усмотрению, при условии уведомления Участников путем внесения соответствующих изменений в данные Правила в порядке согласно п. 1.5. этих Правил.

2.5. В Турнире могут принять участие все желающие, кроме сотрудников Компании, членов их семей или их родственников.

official website.

1.6. General terminology applied in the Client's Agreement and its exhibits is used in these Terms and Conditions.

2. Terms and Conditions of Participation in the Tournament

2.1. The registration for the Tournament shall commence on October 27, 2023, at 00:00:00 a.m., as per the Company's server time, and conclude on March 11, 2024, at 00.00.00 a.m., in accordance with the Company's server time (hereinafter referred to as the "Tournament Registration Period").

2.2. The Tournament hosted by the Company shall be conducted commencing on March 12, 2024, at 00:00:00 a.m. and concluding on May 1, 2024, at 00.00.00 a.m. according to the Company's server time (hereinafter referred to as the "Tournament Time Period").

2.3. To participate in the Tournament, the Participant shall have the client's account within the Company's information and trading system and application for participation in the Tournament submitted in accordance with these Terms and Conditions. Applications for participation in the Tournament are received from the date when these Terms and Conditions are published on the Company's official website and through January 9, 2024, provided that the Participant undergoes the personal data verification procedure by providing an identity verification document (passport, ID card, etc.).

2.4. The Tournament results shall be determined within 3 (three) business days following the expiration of the Tournament Time Period. The Company shall have the right to extend the Tournament Time Period or reduce it at its own discretion, having notified the Participants thereof by introducing relevant amendments to these Terms and Conditions as provided in clause 1.5. hereof.

2.5. All persons interested shall have the right to participate in the Tournament, except for the employees of the Company, their family

Компания вправе отклонить любую заявку на участие в Турнире или аннулировать статус любого Участника Турнира без объяснения причин, в том числе в случае наличия подозрений в предоставлении ложной информации со стороны такого Участника либо по причине наличия факта нарушения любого из условия настоящих Правил и/или регламентирующих документов Компании.

2.6. После одобрения заявки на участие в Турнире, Участнику открывается в системе Компании Турнирный счет, к которому предоставляются уникальный логин и пароль. Полученные данные используются Участником для входа в торговый терминал «MT4 / MT5 от Gerchik & Co Ltd» (далее по тексту «Торговый терминал») с целью участия в Турнире и осуществления дальнейшей виртуальной торговли, используя текущий поток котировок Компании.

2.6.1. Для обеспечения участия в Турнире, Участник должен предварительно скачать и установить на свое устройство стандартный Торговый терминал компании Gerchik & Co. Процесс установки и настройки Торгового терминала полностью идентичен как для Турнирных, так и для демо- и реальных счетов.

2.6.2. Стартовое значение баланса и кредитного плеча для всех Участников является одинаковым и составляет:

- баланс - **10 000** виртуальных долларов США;
- кредитное плечо - 1:100, без возможности изменения.

2.6.3. В процессе торговли, Участник имеет возможность открывать сделку любого доступного в Торговом терминале объема, начиная от 0,01 лота.

2.7. Участник обязуется не инициировать подачу повторных заявок на участие в Турнире и не открывать более одного Турнирного счета на себя и/или на аффилированных лиц. При выявлении двух и более Турнирных счетов, открытых на одного и того же Участника или наличия фактов

members, and relatives. The Company shall have the right to reject any application for the participation in the Tournament or revoke the status of any Participant of the Tournament without stating the reason therefor, as well as in case of suspicion of false representation by this Participant or violation of any provision contained herein and/or Regulations of the Company.

2.6. Upon approval of the application for participation in the Tournament, a Tournament account with unique login and password in the Company's system shall be opened for the Participant. The Participant shall use the received data to sign in to MT4 / MT5 trading terminal by Gerchik & Co Ltd (hereinafter referred to as the "Trading Terminal") to participate in the Tournament and make virtual trades, using the current quote flow of the Company.

2.6.1. To participate in the Tournament, the Participant shall previously download and install the Trading Terminal on his/her device. Trading Terminal installation and setup procedure is the same for both the Tournament and the demo/live accounts.

2.6.2. Starting values of the balance and leverage are the same for all Participants and are the following:

- Balance of **10,000** virtual U.S. dollars;
- 1:100 leverage, with no option to change this value.

2.6.3. In the course of trading, the Participant shall be able to open the trade with any volume available in the Trading Terminal, starting at 0.01 lot.

2.7. The Participant shall not re-apply for participation in the Tournament and not open more than one Tournament account for himself/herself and/or any affiliated persons. If two or more Tournament accounts in terms of one Participant are identified or there is

управления со стороны одного Участника несколькими счетами (например, при работе 2-х и более Турнирных счетов с одного IP-адреса), Участник может быть дисквалифицирован как в течение Срока проведения Турнира, так и после его завершения – на этапе определения победителей Турнира.

2.8. В течение Срока проведения Турнира количество торговых сделок, осуществленных Участником, должно быть не менее 10.

2.9. Участникам доступно совершение любых торговых операций на Турнирных счетах в отношении доступных в торговом терминале инструментов в течение всего Срока проведения Турнира.

3. Определение победителей

3.1. Победителей Турнира согласно п.1.2. данных Правил определяет Турнирная комиссия Компании. Принятые Турнирной комиссией решения являются окончательными и не подлежат пересмотру.

3.2. Участники, нарушившие настоящие Правила и/или Регламент Компании, подлежат дисквалификации, что лишает их дальнейшего права участия в текущем Турнире.

3.3. Участник, у которого на Турнирном счету возникла просадка по эквити – 20% и более от самой высокой точки доходности, зафиксированной в один из часовых ролловеров, автоматически прекращает дальнейшее участие в Турнире в качестве Участника.

3.4. Определение победителей Турнира в порядке п. 3.1. данных Правил, осуществляется на основании наибольшего процента доходности – по сумме прибыли, полученной на момент истечения Срока проведения Турнира. В случае если два или более Участника Турнира имеют одинаковый процент доходности, решение о распределении призовых мест между этими двумя и более Участниками принимается

evidence that several accounts are being used by one Participant (e.g. when there are multiple Tournament accounts having the same IP address), the Participant may be disqualified both within the Tournament Time Period and upon its completion i.e. at the stage of the Tournament winners' determination.

2.8. A number of the trades made by the Participant shall not be less than 10 within the Tournament Time Period.

2.9. Throughout the Tournament Time Period, the Participants may perform any trading operations in the Tournament accounts, using assets available in the Trading Terminal.

3. Winner Determination Procedure

3.1. The Tournament winners shall be determined by the Company's Tournament Committee under clause 1.2. hereof. The decisions passed by the Tournament Committee shall be deemed final and not subject to review.

3.2. In case of failure to comply with these Terms and Conditions and/or Regulations of the Company, the Participant shall be disqualified and shall have no right to further participate in the current Tournament.

3.3. The Participant having equity drawdown in the Tournament account in the amount of 20 or more % of the highest return recorded at one of the hourly rollovers shall be automatically dismissed from further participation in the Tournament as the Participant.

3.4. Determination of the Tournament winners under clause 3.1. hereof shall be done based on the highest percentage of return i.e. the amount of profit received as of the date of expiration of the Tournament Time Period. If two or more Participants of the Tournament have a similar percentage of return, the Tournament Committee shall adopt a decision on the

Турнирной комиссией на основании показателей, определенных в п. 3.5. данных Правил.

3.5. Для формирования и расчета итогового рейтинга победителей Турнира согласно п.1.2. данных Правил, со стороны Турнирной комиссии Компании могут учитываться следующие показатели:

- Процент максимально достигнутой прибыли (приоритет №1);
- Процент максимально достигнутой просадки от самой высокой точки доходности по эквити (приоритет №2(чем меньше, тем лучше)).

3.6. Компания вправе приостановить или отменить проведение Турнира в случае возникновения технических проблем у провайдеров, обслуживающих оборудование Компании, системных сбоев на стороне поставщиков ликвидности и/или иных контрагентов Компании либо вследствие обстоятельств чрезвычайного характера, возникших после начала Турнира, которые Компания не могла предвидеть и/или предотвратить разумными мерами. В случае наступления вышеперечисленных обстоятельств, Участники Турнира не вправе выдвигать какие-либо претензии в адрес Компании, в том числе, связанные с возмещением морального и/или иного ущерба.

4. Награждение победителей

4.1. По итогам Турнира, награждаются Участники, занявшие 40 (сорок) призовых мест, которые достигли наилучших результатов в торговле согласно данных Правил и по заключению Турнирной комиссии Компании. Среди 40 финалистов Турнирная комиссия определяет 3-х победителей, которые получают дополнительный приз.

Каждый победитель Турнира в течение 30 (тридцати) календарных дней, следующих за

distribution of winning places between these two or more Participants based on indicators provided in clause 3.5 hereof.

3.5. To create and calculate the final rating of the Tournament winners according to clause 1.2. hereof, the Company's Tournament Committee shall factor in the following indicators:

- Maximum profit percentage (No 1 Priority)
- Percentage of the maximum drawdown from the highest return on equity (No 2 Priority (the less, the better))

3.6. The Company shall have the right to suspend or cancel the Tournament, should the providers servicing the Company's equipment encounter certain technical issues, in case of systemic failures of liquidity providers and/or other Company contractors or due to the force majeure circumstances beyond the reasonable control of the Company that arise after the commencement of the Tournament and which the Company can neither reasonably foresee nor prevent. In case of the force majeure event, the Participants of the Tournament shall have no right to raise any claims against the Company, including those associated with compensation for moral and/or any other damage.

4. Procedure for Awarding of the Winners

4.1. Based on the Tournament results, the Participants who took 40 (forty) prize-winning places, achieving the best trading results according to these Terms and Conditions and based on the conclusion of the Company's Tournament Committee, shall be awarded a prize. Within the pool of 40 finalists, the Tournament Commission shall select and identify three finalists who shall be entitled to receive additional prizes.

днем подведение итогов Турнира, должен завершить процесс верификации в установленном Компанией порядке и самостоятельно создать «ТИМА-счет» в порядке, предусмотренном Регламентом работы с сервисом «ТИМА-счет»: https://gerchik.co/docs/information/TIMA_reglament.pdf, на который Компания начисляет собственные средства в качестве гарантированной призовой инвестиции, составляющей сумму:

- **1000 (одна тысяча) долларов США** – для 37 (тридцати семи) финалистов Турнира
- **5000 (тысяч долларов) США** – для участника, занявшего первое место
- **3000 (тысяч долларов) США** – для участника, занявшего второе место
- **2000 (тысяч долларов) США** – для участника, занявшего третье место

4.2. Прибыль, которая будет получена Управляющим в отношении инвестиции Компании, определенной в п.4.1. данных Правил, распределяется между Компанией (в качестве инвестора) и данным Управляющим (победителем Турнира) согласно условиям Оферты Управляющего.

4.3. Призовой «ТИМА-счет», созданный в порядке п.4.1. данных Правил, доступен для инвестирования со стороны клиентов Компании, с распределением соответствующей прибыли/убытков в рамках Оферты Управляющего.

4.4. В случае невыполнения условий, определенных п.4.1. этих Правил, Компания вправе отказать победителю Турнира в начислении призовой инвестиции на «ТИМА-счет», созданный позднее срока, установленного в п.4.1. этих Правил.

4.5. Инвестиция Компании согласно п.4.1. данных Правил, является собственными средствами Компании и предоставляется победителю Турнира в качестве гарантированной инвестиции на призовой

Each Tournament winner shall, within 30 (thirty) calendar days following the day of announcement of the Tournament results, complete the verification procedure in a due manner and personally create a TIMA account in accordance with the procedure stipulated in TIMA Service Operating Procedures https://gerchik.co/docs/information/TIMA_reglament.pdf, where the Company shall credit its own funds to as the guaranteed prize investment amounting to:

- **1,000 (one thousand) US dollars** shall be awarded to each of 37 (thirty-seven) finalists of the Tournament.
- **5,000 (five thousand) US dollars** shall be awarded to the first-place winner.
- **3,000 (three thousand) US dollars** shall be awarded to the second-place winner.
- **2,000 (two thousand) US dollars** shall be awarded to the third-place winner.

4.2. Profit to be received by the Manager with respect to the Company's investment specified in clause 4.1. hereof shall be distributed between the Company (acting as an investor) and the said Manager (the Tournament winner) according to the terms and conditions of the Manager's Offer.

4.3. The prize-winning TIMA Account created according to the procedure specified in clause 4.1. hereof shall be available for investment by the Company's customers with the distribution of the relevant profit/loss within the Manager's Offer.

4.4. In the event of failure to comply with provisions specified in clause 4.1. of these Terms and Conditions, the Company shall have the right to refuse to credit the prize investment to the TIMA account created after the expiration of the time period indicated in clause 4.1. hereof.

4.5. According to clause 4.1. of these Terms and

«ТІМА-счет».

4.6. Инвестиция Компании, начисленная согласно п.4.1. данных Правил будет автоматически закрыта (списана) в пользу Компании в следующих случаях:

а) наступления просадки в отношении инвестиции Компании, начисленной согласно п.4.1. данных Правил, в размере – 20% и более от максимальной точки доходности на призовом «ТІМА-счете», зафиксированной при начислении инвестиции Компании или на момент одного из Дневных ролловеров, когда была распределена прибыль по данной инвестиции;

б) отсутствия необходимого количества торговых операций на призовом «ТІМА-счете» в течение 30 (тридцати) календарных дней, а именно, в случаях, если в торговом терминале МТ-4 было зафиксировано менее 3 (трех) торговых ордеров (на открытие или закрытие торговых позиций) либо в торговом терминале МТ-5 было менее 3 (трех) исполненных сделок в течение вышеуказанного временного периода.

Списание вышеуказанной инвестиции Компании не является основанием к ликвидации призового «ТІМА-счета», но Управляющий берет на себя обязательства обеспечить последующее функционирование данного «ТІМА-счета» в соответствии с требованиями Регламента работы с сервисом «ТІМА-счет»:

https://gerchik.co/docs/information/TIMA_reglament.pdf и/или отдельными требованиями Компании. Если после вышеуказанного списания инвестиции Компании, на призовом «ТІМА-счете» имеются любые иные инвестиции, возможность совершать торговые операции для Управляющего – не ограничивается со стороны Компании.
4.7. Компания вправе, в любой момент, списать инвестицию Компании, начисленную победителю Турнира согласно п.4.1. данных

Conditions, the Company investment shall be the Company's own funds and shall be provided to the Tournament winner as the guaranteed investment credited to the prize-winning TИМА Account.

4.6. Company investment credited under clause 4.1. hereof shall be debited (payable to) automatically to the Company if:

a. the drawdown occurs in terms of the Company's investment credited under clause 4.1. hereof in the amount of 20 or more % out of the maximum return on the prize-winning TИМА Account recorded as of the date when the Company investment is credited or at the time of one of the daily rollovers, when the said investment profit was distributed;

b. the Participant fails to make the required amount of trades in the prize-winning TИМА Account within 30 (thirty) calendar days, namely, in cases where less than 3 (three) trading orders to open or close trading positions are recorded in the MT4 Trading Terminal or there are less than 3 (three) executed trades in the MT5 Trading Terminal during the time period mentioned above.

The debiting of the abovementioned Company investment shall not be the basis for the termination of the prize-winning TИМА Account. However, the Manager shall ensure further operation of this TИМА Account in accordance with the requirements of the Regulations on Operation of the TИМА Account service available at

https://gerchik.co/docs/information/TIMA_reglament.pdf and/or specific requirements of the Company. If there are any other investments in the prize-winning TИМА Account after the aforementioned debiting of the Company's investment, the Company shall not limit the Manager in making the trades.

Правил, в случае, если станут известны факты, свидетельствующие о том, что такой победитель в процессе участия в Турнире допускал любые злоупотребления, связанные, в том числе с нечестным ведением Турнирной борьбы и/или нарушением условий настоящих Правил и/или Регламента Компании.

4.7. The Company shall have the right at all times to debit the Company's investment credited to the Tournament winner according to clause 4.1. of these Terms and Conditions, should there be any evidence that this winner indulged in abusive practices in the course of participation in the Tournament, including those associated with dishonesty and fraud during the Tournament and/or violation of these Terms and Conditions and/or the Regulations of the Company.